



たくさん学び 最高に楽しかった修学旅行！



6月2日（木）・3日（金）に6年生が広島に修学旅行に行きました。コロナ禍で、ここ2年間は実施時期や行程を変更していましたが、今年度は通常のコースで実施することができました。



1日目は、まず駅前広場で焼き立ての広島風お好み焼きを堪能しました。平和公園では、平和の願いを込めて折った千羽鶴を捧げ、ボランティアガイドさんの説明を聞きながら学習しました。語り部さんのお話を真剣な表情で聴き、しっかりメモを取っていました。語り部さんから「寒川小学校のみなさんは真剣に聴いてくれてとてもうれしかった。」と褒めていただきました。現地で学んだことを基に、さらに学習を深めたいです。夜はナイター観戦、大いに盛り上がりました。子どもたちの応援が力になったのか日ハム戦に勝利をおさめました。



2日目は、宮島の厳島神社と水族館へ。歴史ある建物とかわいい魚たちを見て感動です。お土産もたくさん買いました。最後の『鷲羽山ハイランド』では、絶叫系のアトラクションに挑戦しました。

感染症対策をしっかりとしながら、真剣に学び、思いっきり楽しみました。一泊二日であっという間でしたが、心の中の思い出箱から溢れるくらいたくさんの素敵な思い出ができました。

